



飯野小学校 学校便り
つばさ
翼ひろげて

NO. 10 2022年7月13日

教育目標

「主体的に自己のよさを発揮し、互いに高め合いながら、
創造的に生きる子どもの育成」

参観ありがとうございました

先日はお忙しい所、授業参観、学級懇談会に来校していただき、ありがとうございました。昨年度よりも大きく成長したお子さんの様子をご覧いただけたかと思いましたが、児童はいつもより緊張した表情でしたが、最後まで集中して学習に取り組むことができていました。

また、懇談会後に行ったAED講習会に参加された保護者の方々、大変お疲れさまでした。いざというときに命を救うために、救命法を知識・技能として備えておくことはとても大切だと思います。ちなみに、教職員も全員、講習を受けました。

早いもので、1学期が残すところ1週間となりました。学習と生活のまとめをしっかり行い、一人一人が「頑張った、できるようになった、成長した」という実感が持てるように指導・支援していきます。



1年生は入学してから初めての授業参観でした。おうちの方に見てもらってみんな嬉しそう。いつも通り元気いっぱい！

飯野町鼓笛パレードへの参加について

飯野町歩行者天国実行委員会（事務局：飯野町商工会）から「第44回UF0ショッピングストリート あづまっぺ！ホコ天」での飯野小学校鼓笛パレード演奏の依頼がありました。期日は以下の通りです。

2年ぶりに飯野町の皆様に児童の元気な鼓笛パレードを披露します。ご都合のつく方は、どうぞ沿道であたたかいご声援をお願いいたします。

1日時 令和4年7月31日（日）
鼓笛パレード17：30～18：00
2場所 飯野町UF0ショッピングストリート
3参加学年 5，6年

高学年の絆深まる

5，6年生が7月4日～5日にいわき海浜自然の家へ宿泊学習へ行きました。穏やかな天候のもと、遊びやボディボード、いかだ乗りなど、海での活動を存分に楽しむことができました。



班で協力して活動する場面では、班長が中心となって自主的に行動する姿が見られました。飯野小学校の高学年としてふさわしい態度でした。これまでよりも友達同士の信頼関係が深まりました。

キャンドルファイヤーでは火の神より「友情、協力、希望、努力」の火を授かりました。それらの火を各自が心に灯しながら、これからの学校生活を送ってほしいと思います。



（この波に乗るぞ！！）

「静」と「動」

学期末に向けていつもよりも丁寧に掃除を行っています。校舎への感謝の気持ちを持って、1学期の汚れをしっかりと落とされています。すがすがしい気持ちで2学期を迎えることができるように、清掃担当が中心となって、児童の清掃指導に力を入れています。

下の写真は清掃前の整列の様子です。校舎内では話し声がまったく聞かれません。どの班も整然と整列をしています。落ち着いた態度での整列『静』は、必然的に一生懸命な清掃態度『動』へとつながっていきます。



飯野っ子の学校生活の様子はこちらからもご覧いただけます。⇒⇒⇒⇒

検索：『福島市立学校ポータル飯野小』
（飯野小：TEL 024-562-2042）

